

## CANALES

Se necesitaría la validación del colegio de farmacéuticos para la aprobación del proyecto.

Al ser parte del mundo sanitario, la introducción de nuevos proyectos se complica ya que todo está muy regulado tanto por el Estado como lo mencionado anteriormente. El colegio de Farmacéuticos de cada ciudad, provincia y municipio. Ya que cada colegio cuenta con personalidad jurídica, por lo que tienen derecho público.

Estas entidades llevan a cabo una labor básica al ser los intermediarios entre los objetivos sanitarios y medioambientales que se estipulan anualmente.